

Protokoll der AStA-Videokonferenz vom 03.05.2021

Name	Referat	Anwesend	Entschuldigt
Kern-AStA:			
Bach, Chiara	Ökologie		X
Bäcker, Hans Jonas	Öffi	X	
Becker, Desiree	Finanzen		X
Berger, Clemens	DSL, PolBil		X
Bruns, Lea	AntiFa&AntiDis, PolBil	X	
Diemer, Ragna	DSL	X	
Green, Emely	HoPo, Öffi		X
Haffer, Lukas	Personal, Kultur		X
Hehn, Benedikt	Kultur	X	
Hock, Lena	Kultur, Ökologie		X
Hügelschäfer, Kristin	L&D, PolBil		X
Jenschke, Oliver	Verkehr	X	
Krause, Arne	Finanzen	X	
Kruse, Johanna	DSL, Ökologie	X	
Müller, Carina	Öffi	X	
Pröve, Peer	Koordination	X	
Schaffrath, Luisa	Öffi	X	
Schrankel, Alexandra	HoPo	X	
Spelkus, Lukas	AntiFa&AntiDis, Koordination	X	
Stinnesbeck, Tristan	HoPo		X
Voigt, Maximilian	Verkehr	X	
Walter, Maxim	Finanzen, Öffi	X	
Tauche, Henning	SHK	X	
Yasar, Habib	WoSo	X	
Zobi, Younis	AntiFa&AntiDis, WoSo		X
Zörb, Michel	Verkehr	X	

Autonome Referate:

AB*ST*QR		
AFR		X
QFFR	Bastian	
ABeR		X
ASV		

Sonstige:

Fachschaftenkonferenz	Sebastian
-----------------------	-----------

Beschlussfähigkeit: Nicht gegeben**Protokollant*in:** Peer Pröve**Redeleitung:** Lukas Spelkus**Tagesordnung:**

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit	3
2. Protokoll der letzten Sitzung	3
3. Gäste.....	3
4. Berichte	3
5. Sonstiges.....	4

1. BEGRÜßUNG UND FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT

Zu Beginn der Sitzung waren 16 Referent:innen sowie Sebastian für die FSK anwesend. Die Anzahl der Referent:innen erhöhte sich auf bis zu 18.

2. PROTOKOLL DER LETZTEN SITZUNG

Das Protokoll der vergangenen Sitzung (26.04.) wurde rumgeschickt. Gibt es Änderungswünsche?

- Keine Änderungswünsche

3. GÄSTE

Keine Gäste anwesend.

4. BERICHTE

- **Vorfall Studierende Zahnmedizin (Johanna/DSL):**
 - [Ausschluss der Öffentlichkeit]
 - [Wiederherstellung der Öffentlichkeit]
- **Rundmail Expressbus eingereicht (Max/Verkehr):**
 - Rundmail mit dem Text aus dem UB wird voraussichtlich am Donnerstag verschickt.
- **Allgemeiner Bericht (Jonas/Öffi):**
 - Posting-Pad wurde eingerichtet → bitte eintragen.
 - Max: Für jedes Posting ein UB?
 - Maxim: Nein.
 - Ersti-Beutel werden diese Woche nochmal vor der Bib verteilt. Heute hat es sehr gut geklappt (mehr als übers AStA-Büro). Wird bis Freitag weiter gemacht, je 12-14 Uhr.
 - Jonas: Kann wer am Donnerstag helfen?
 - Lukas S.: Könnte notfalls einspringen.
 - Ragna: Kann helfen.
- **1. Mai Demo (Henning/SHK):**
 - Lief ganz gut, bis zu 1000 Leute, deutlich mehr als erwartet. Kiki (AStA) und Daisy (GEW) haben Reden gehalten. Einige AStA-Menschen anwesend.

- Lukas: Gibt es Bilder und Reden?
 - Henning: Reden von Daisy und Kiki sollen ggf. gepostet werden. Außerdem Zeitungsartikel.
- **Sitzung Landes-ASTen-Konferenz (HoPo/Henning, Arne):**
 - Fand statt am letzten Donnerstag.
 - Themen:
 - Bereitstellung kostenfreier Menstruationsartikel → Kampagne auf Landesebene geplant.
 - Al-Wazir (Verkehrsminister) will Studierendenticket einführen, sucht Kontakt zu Verkehrsreferaten.
 - Fortbildungen: Tagung wird zusammen mit HMWK geplant.
 - Berichte der ASTen: siehe Protokoll:
 - <https://portal.fzs.de/group/lak-hessen/document/protokoll-29042021>
 - BAföG-Kampagne: aktuell werden Unterschriften gesammelt:
 - <https://bafoeg50.de/petition/>
 - Schreiben an HMWK zu Impfungen von Mitarbeiter:innen geplant.
 - Es müssen Schnelltests gestellt werden. Soll das Land finanzieren. Bisher scheinbar keine Tests. Lukas H. wird darauf angesetzt.
 - LAK hat sich PM anderer LAKs angeschlossen, in der BMBF kritisiert wird für ausbleibende BAföG-Öffnung.

5. SONSTIGES

- **Anfrage 8. Mai (Henning/SHK):**
 - Rede vom ASTA?
 - Unklar, um welche Veranstaltung von wem es geht?
 - Lea: Könnte ggf. für AntiFa was schreiben/halten, bräuchte aber Unterstützung.
 - Lukas S.: Könnte helfen.
- **Anfrage George Floyd Demo (Henning/SHK):**
 - Für 25. Mai geplant. Von Jusos angestoßen, bisher nur noch GJ dazu gekommen. Wäre gut, wenn ASTA sich noch beteiligt.
 - Lea: Gab terminliche Probleme, wollen sich aber grundsätzlich beteiligen. Schreibt Liza (Jusos) nochmal. Gibt es sonst andere Interessierte?
 - Lukas S.: Versucht zum nächsten Treffen zu gehen. Wann ist das?

Termine:

- 08.05., 12:00 Uhr: Vernetzungstreffen klimabewusste Mensa, von Öko-Refs mancher StuVe aus Hessen, Sachsen, Bayern
- 08.05., 16:00 Uhr: Veranstaltungen zum Tag der Befreiung (DGB-Demo)
- 10.05., 18:15 Uhr: nächste AStA-ViKo Webex
- 19.05., 18:00 Uhr: 2. Offenes Treffen Class Matters! Wie organisieren wir uns an den Gießener Hochschulen